



polideportivo

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Gema Martín y Bernal, triunfan en la Gala Anual

El equipo de rugby, el mejor conjunto

L.G.

La Universidad de Salamanca reconoció a los mejores del año en su tradicional 'Gala Anual del Deporte Universitario'. Los grandes triunfadores de la velada —que se celebró en el teatro Javier del Enzina— fueron el piragüista Juan Bernal en categoría masculina (oro en la categoría C1 senior de la I Copa de España), la mediodonista Gema

Martín, que corona de este modo un año excepcional, en femenina y el equipo masculino de rugby se hizo con el galardón al mejor conjunto. Además se reconoció a Enrique Cabero con el galardón 'Carlos Gil Pérez' "como reconocimiento a su aportación al deporte universitario". La gala se cerró con la entrega de galardones a los ganadores del trofeo rector de la pasada edición.



Foto de familia de los premiados en la gala anual del deporte universitario. | JAVIER CUESTA